

Hallo liebe Marienkäfer- & Bienenkinder 😊 und liebe Eltern,

wir haben uns ja jetzt schon länger nicht mehr gesehen, weil ihr zurzeit leider nicht in den Kindergarten gehen könnt.

Das finden wir sehr schade und traurig, wir vermissen euch ganz doll.

Als kleine Erinnerung haben wir hier ein Foto für euch (damit ihr uns nicht ganz vergesst) und ein paar Ideen was ihr Zuhause mit euren Eltern und Geschwistern tolles machen könnt.

Wir wünschen euch viel Spaß dabei & freuen uns bald im Kindergarten wieder mit euch singen, toben, lachen und spielen zu können.

Eure Erzieherinnen

Martina, Simone, Laura, Mareen & Maren



Bleibt bitte alle gesund!